
Alla Signora Sindaco 

Anna Varisco 

All’Assessore ai lavori pubblici 

Lucio Romani 

Alla Presidente del Consiglio Comunale 

Daniela Caputo 

OGGETTO: Interrogazione in merito alla situazione dei lavori pubblici nel quartiere di Calderara e 
viabilità limitrofa 

PREMESSO CHE 

Il quartiere di Calderara è stato oggetto di numerose progettualità di intervento pubblico la cui realizzazione 
però, in alcuni casi è solo stata annunciata ma non ancora concretizzata (il progetto Seveso River Park ne è un 
esempio), in altri invece ha creato molti disagi alla cittadinanza a causa di una gestione poco accorta e al 
protrarsi di tempi di realizzazione ben oltre i tempi previsti (si vedano in questo caso ad esempio i lavori in via 
Rossini e nel parco di via Chopin); altri progetti invece non sono stati ancora realizzati ma, sulla carta sembrano 
non portare veri e propri benefici ai residenti. 

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE COMUNALE 

CHIEDE LE SEGUENTI INFORMAZIONI TECNICHE 

1) In merito al progetto denominato “Seveso River Park”, qual è la situazione al momento? Cosa è stato
fatto dal momento in cui è stato approvato lo studio comunale di gestione del rischio idraulico?
Quali i tempi per la partenza dei lavori?

2) In merito ai lavori su via Cardinal Riboldi, quando termineranno i lavori? E’ stata mantenuta la
progettualità iniziale o sono intervenute variazioni? Se sì, per quale motivo?

3) In merito al Parco di via Chopin, quando termineranno i lavori?
4) Quando sono previsti i lavori in piazza don Borsani? Quanto dureranno? Quanti parcheggi verranno

sacrificati nella riqualificazione?
5) A quanto ammontano i costi di tutti gli interventi pubblici realizzati nel quartiere? Come sono

suddivisi fra fondi PNRR e fondi propri dell’ente? Sono stati rispettati i preventivi?

INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA SULLE SCELTE POLITICHE 

1) In merito al progetto denominato “Seveso River Park”, come intendete tenere informata la
cittadinanza? Quali interlocuzioni sono state messe in campo per monitorare la situazione e
presidiare la realizzazione del progetto, sono state comunicate ai progettisti le criticità evidenziate in
questi anni?
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2) In merito ai lavori su via Cardinal Riboldi sono state valutate più ipotesi alternative per far passare la 

pista ciclabile? Se sì, quali? Perchè sono state scartate? Come verrà garantita la sicurezza dei ciclisti 
con i nuovi lavori? Come mai i lavori sono (ad oggi) fermi da giorni, pur in giorni di bel tempo, 
conoscendo le enormi difficoltà viabilistiche nella zona? Nella vicina via Quadrifoglio verranno fatti 
degli interventi per migliorarne la viabilità? 

3) In merito al Parco di via Chopin, quali interlocuzioni sono state messe in campo per velocizzare la 
realizzazione dei lavori che risultano fermi da molto tempo? 

4) In merito alla piazza don Borsani per quale motivo si è scelto di sacrificare i parcheggi in una zona 
che vede una forte criticità per quanto riguarda i posti auto? La giunta è consapevole che tale criticità 
è acuite dalla recente apertura dei campi nella zona di via Perosi? Come pensa di risolvere la 
situazione? 

5) Come mai i lavori in via Rossini sono stati fermi così tanto tempo? La giunta considera conclusi i 
lavori o ci sono altri interventi da fare, è soddisfatta del lavoro svolto? 

6) Avete intenzione di organizzare un incontro pubblico con i cittadini per confrontarvi con il quartiere 
in merito a tutte queste tematiche? 

 

Il sottoscritto chiede inoltre che la presente interrogazione riceva risposta scritta e dettagliata per i punti di cui 
sopra, e che venga iscritta nell'ordine del giorno del primo Consiglio Comunale utile. 
 

Paderno Dugnano, 11 novembre 2024 
 

Il Consigliere Comunale 
Alberto Ghioni 

Paderno Dugnano Cresce 
 


